



LES EUROPÉENNES, UN VOTE ESSENTIEL POUR LES ANIMAUX

Parce que la responsabilité de l'Union Européenne dans la réglementation protégeant les animaux est majeure,

Parce qu'une évolution de la condition animale est nécessaire à grande échelle,

Parce que certains candidats aux élections européennes s'engagent pour les animaux,

Parce que chaque voix fera la différence...



**RENDEZ-VOUS DANS LES BUREAUX
DE VOTE LE 26 MAI 2019 !**



Découvrez les candidats qui s'engagent pour la cause animale sur
www.voteforanimals2019.eu